

**La cérémonie a eu lieu dans l'usine de Nestlé Cameroun à Douala-Bonabéri, en présence du Ministre des Mines, de l'Industrie et du Développement Technologique.**

L'entreprise a donc inauguré aujourd'hui une nouvelle unité de production pour sa gamme de lait en poudre fortifié. Cet investissement de 2,7 milliards de Fcfa créera 12 emplois additionnels dans son usine de Douala-Bonabéri et présente un potentiel de création de 48 nouveaux emplois dans les prochaines années, dit-on.

La nouvelle unité de production est équipée d'une technologie de pointe et adopte les standards de qualité et de sécurité alimentaire les plus strictes. Avec une capacité de production annuelle de plus de 5500 tonnes, elle continuera à ensacher les laits en poudre Nido et fabriquera désormais le Nido FortiChoco. La production est destinée tant au marché local qu'aux marchés d'exportation des pays de la sous-région Cemac.

Cette annonce est particulièrement importante dans le contexte d'adoption du plan directeur d'industrialisation annoncé il y a peu par le Ministre des Mines, de l'Industrie et du Développement Technologique. Ce plan, qui vise à faire de l'Afrique l'Usine de la Nouvelle Afrique Industrielle consacre l'agro-industrie comme l'un des trois sanctuaires industriels nationaux.